

1年 学習発表会



12月16日(水)に『なかよし学しゅうはっぴょうかい』と題して、学習発表会を行いました。学年テーマの「なかよし～つながる、つながる、まるくなる～」をこの学習発表会でもめざし、つながりを意識しながら取り組みました。当日は、家の人やお世話になった先生たちに見てもらえることがうれしい様子で、一生懸命声を出したり、自分の役割を果たしたりできました。このような姿の中に、入学してから今までの学習や生活面での成長が見られました。



わたしは、学しゅうはっぴょうかいで、くくグループでナレーターをがんばりました。がんばってれんしゅうして、きょうかしょをみないでいうことができました。おほえられて、うれしかったです。

わたしは、かくしゅうはっぴょうかいで、とくにがんばったことは、けんぱんの「どんぐりぐりぐり」をみんなでそろえてひいたことです。みんなでひくのはうれしくてたのしくて、いいなとおもいました。

学しゅうはっぴょうかいで、うたをうたいました。すごくやさしくて、ていねいにうたえました。たいいくグループのはっぴょうになって、せしじとうりつをやるときに、あしをのぼしたらきれいにすることができました。

3年 舞岡公園 古民家見学校外学習

12月11日(金)に、舞岡公園・小谷戸の里へ古民家見学に行きました。社会科で学習した昔のくらしや道具などを見たり体験したりすることができました。水車小屋では、ボランティアの方々から水の力で動く原理を聞いたり、昔の道具について職員の方から詳しい説明を聞いて、より理解を深めました。



- 昔の道具は、しぜんを大切に人たちのちえでいっぱいだなと思いました。こめは、食べるいがいにも使い方があったことにおどろきました。
- もみじのきれいな赤色が心にのこっています。本当にきれいでした。
- 先生たちと思いきり遊んだことが楽しかったです。落ち葉合せんをして、たくさんわらいました。
- なかまときょうかしてウォークラリーをしました。道が分からなくなった時も声をかけ合うことができました。
- 学年テーマの「あおぞらへ Go!」をいしきできました。とくに、公園の中で出会った人にあいさつしました。きもちがよかったです。

5年 校内球技交流会

12月8日(火)に「校内球技大会」が行われました。例年とは異なる状況で、区内の他校との交流はできませんでしたが、6年生との交流という形で実現することができました。実行委員を中心に考えた「最後まで全力で 勝っても負けても いい思い出にする 球技交流会」のスローガンのもと、学年全員が一生懸命練習に取り組みました。当日は、仲間や相手のプレーを称える声援で盛り上がり、サッカー、バスケットボールのどちらの競技でも練習の成果を発揮することができました。



- 6年生が楽しそうに試合をしていてすごいと思いました。6年生と一緒にバスケットボールができて楽しかったです。試合には負けてしまったけれど、6年生との仲が深まったような気がしました。チームで協力すると、勝っても負けても楽しくできることが分かりました。
- 6年生はとても強かったけれど、練習してきた作戦を実際に試合の中で使うことができ、あきらめずに最後までできたことが嬉しかったです。
- 試合に勝つための作戦を考えたり、練習の反省を試合に生かしたり、考えて行動する力が身につきました。みんなと協力するときには、チームワークが大切だと改めて思いました。
- 球技大会を通して、仲間との絆の強さを感じ、仲間の大切さ、協力することを学びました。チームの協力・練習があったからこそ、自分は頑張れたと思いました。学年の友達との絆を深めることができ、仲間と一緒に努力すれば、団結力が高まることがわかりました。この経験をこれからの学校生活に生かしていきたいです。



図書ボランティアさんによる パネルシアター



11月25日(水)1・2年生と5・6組のためのパネルシアターが行われました。パネルシアターとは、大きなパネルの上で、絵を動かしながらお話が進んでいくものです。絵が本物のように動くので、絵本とはまた一味違った面白さがあります。桜岡小学校オリジナルのお話に時折登場する学年の担任の先生の名前に子どもたちは「〇〇先生だって～！」と、お話を楽しみました。お話が終わると、「裏側はどうなっているのかな？」と子どもたちは興味津々！パネルシアターの魅力を感じる素敵な時間を過ごすことができました。

さくらっ子マーケット



毎年、子どもたちが楽しみにしているさくらっ子マーケット。今年は、12月18日(金)に開催しました。3R活動(リデュース・リユース・リサイクル)、エコキャップ運動(ペットボトルキャップを収集し、そのリサイクルで発生した利益を、発展途上国の子ども向けワクチン代として寄付する活動)を基に活動を行いました。お店屋さんのやり取りでは、普段話すきっかけの少ない他学年の児童との交流も楽しむことができました。

最後のさくらっ子マーケットだったので、はりきって参加しました。最初は、何を売ろうか迷ったけど、思いついてからは、楽しく準備できました。

当日は、売った商品が完売したので嬉しかったです。買い物は、そんなに買えなかったけど、欲しいものが買えて良かったです。

さくらっ子マーケットを通して色々な人と関わったので、中学校に行ってもたくさんの人と関わりたいです。



はじめてしなものをうって、さいしょはきんちょうしたけれど、やっている则だんだん慣れて、楽しくなってきました。いっばいうれてよかったです。

買ったり、うったりするのが楽しかったです。いつもは話せない学年の人にも話せて、楽しかったです。

ものを大切にる気持ちるを大きくしてきたいです。

- さくらっ子マーケットは、はじめてで、こんなにたのしいんだっておもいました。
- かいものでさがすのがたのしかったです。それで、いいものを見つけてかうのもたのしかったです。
- さくらっ子マーケットで、はじめてしなものをかいました。ともだちとかったからたのしかったです。



活動中、3Rを話題にした会話が聞けたのがうれしかったです。これからの生活でも、3Rを意識していきたいです。

